



## **Schreiner Netzwerk Zentralschweiz**

### **Jahresbericht 2020**

Geschätzte Vorstandskollegen  
Liebe SNZ-Mitglieder

Einmal im Jahr innezuhalten und einen Rückblick auf das vergangene Jahr zu tätigen lohnt sich normalerweise, jedoch im Jahr 2020 war nichts normal. Viele Vereine, wie auch der SNZ, wurde durch die Einschränkungen des Bundes fast stillgelegt. Ab Anfang März verhängte der Bundesrat einen Lockdown, der bis Juni dauerte. Der Bund verhängte anschliessend bis auf weiteres die «besondere Lage» und auch jetzt dürfen keine Veranstaltungen abgehalten werden. Ein Ende ist bis heute nicht in Sicht.

Trotzdem konnten wir zwei Präsenzveranstaltungen durchführen, die durchwegs gut besucht wurden. Der Vorstand hofft, dass die Normalität bald wieder einkehrt. Gerne fordere ich euch alle wieder auf, zahlreich an unseren Veranstaltungen teil zu nehmen und den Vorstand beim Gestalten der Zukunft zu unterstützen.

Zu unseren Aktivitäten vom vergangenen Vereinsjahr:

#### 4. Januar 2020 Neujahrsessen, Zugerberg

Idyllisch abgelegen und für Besucher nur zu Fuss erreichbar, steht das Restaurant «Hintergeissboden» auf dem Zugerberg. Organisiert hat das diesjährige Neujahrsessen Markus Villiger, unser Ex-Präsident. Auch dieses Jahr treffen sich am früh Abend 27 Mitglieder inkl. Begleitung bei der Talstation Schöneegg, um mit der Standseilbahn die 366 Höhenmeter zu bezwingen. Nach der knapp 10 minutigen Bergfahrt, verwöhnte uns auf dem halbstündigen Fussmarsch die grossartige Aussicht Richtung Zug und Vierwaldstättersee.

Begrüsst wurden wir beim Eintreffen von der Wirtin Manuela Pally auf dem Hintergeissboden mit Glühwein und Lebkuchen. Das Küchen- und Servierpersonal verwöhnte uns auch beim anschliessenden Essen inkl. Dessert. Um 22 Uhr machte sich die erste Delegation wieder auf den Rückweg. Wie lange die «SNZ-Überhöcker» noch blieben, entzieht sich meinem Wissen. Näher Auskünfte sind bei Markus Villiger zu bekommen.

## 31. August 2020 Generalabstimmung mit Online-Formular

Die 13. Generalversammlung konnte in diesem Jahr leider wegen den Einschränkungen des Bundes bezüglich des Coronavirus Covid-19 nicht im gewohnten Rahmen durchgeführt werden. Aus diesem Grund hat sich der Vorstand am 17.06.2020 entschlossen, die GV schriftlich durchzuführen. Darum findet auch der Besuch der Firma GYSO in Kloten nicht statt. Der Vorstand hofft das im nächsten Jahr nachholen zu können.

Der Jahresbericht und alle relevanten Dokumente wurden mit der Abstimmungsvorlage per Mail an die Mitglieder zugestellt. Die Abstimmung dauerte bis zum 30. August 2020 und fand Online statt. Wüsste ein Mitglied die Abstimmungsunterlagen in Papierform, so können diese beim Präsidenten bestellt werden. Mitglieder, die an der Abstimmung nicht teilnahmen, galten als «nicht an der GV anwesend».

## 10. September 2020 Fahrt und Besichtigung der Stoosbahn

26 SNZ-ler mit Begleitung wollten alles über die das Jahrhundertprojekt «neue Stossbahn» erfahren. Gestartet sind wir mit der weltweit steilsten (110%) Bergfahrt in einer Standseilbahn auf den Stoss. Anschliessen haben uns zwei kompetente Mitarbeiter einen hautnahen Einblick hinter die Kulissen und damit in die Abläufe, Bauweise, Technik und den Betrieb dieser einzigartigen Bergbahn-Innovation gezeigt.

Traditionsgemäss genossen wir den Abend bei einem anschliessenden Nachtessen im Gasthaus Balmberg.

Menu: Schweinsbraten, Pommes-Frites, Gemüse und Glaceroulade

- Zum Bereich Mitglieder und Gönner:

An der letzten Generalabstimmung durften wir zwei Mitglieder aufnehmen. Tobias Stulz und Fabien Laferma wurden einstimmig in den Verein aufgenommen. Herzlich Willkommen. Die Gönneranzahl ist unverändert, es gab weder Neuaufnahmen noch Austritte.

Leider ist unser langjähriges Mitglied Nicklaus Bucher am 2. November verstorben. Der Vorstand hat beschlossen an Kolping Schweiz Fr. 200.- im Sinne von Niklaus zu überweisen.

- Zum Vorstand, Organisation & Gönner:

Die Covid-Einschränkung hatten auch für unsere Vorstandssitzungen Auswirkungen. Präsenz-Sitzungen durften nicht mehr durchgeführt werden.

Erfreulich ist nachträglich festzustellen, dass der SNZ-Vorstand als «erster» Verein ☺ ab dem 23. März 2020 die Sitzungen Online durchführt. Somit sind wir nicht nur mit unserer Online- Plattform Clubdesk digital, sondern auch mit unseren regelmässig durchgeführten Vorsandsitzungen. Wie immer sind alle anstehenden Anlässe auf der Homepage aufgeschaltet.

Meinen Vorstandskollegen an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für eure tatkräftige Unterstützung. Es macht mir Freude, mit euch einen aktiven Verein zu führen.

Ein spezieller Dank richte ich an alle unsere treuen Sponsoren, die unsere Aktivitäten finanziell oder bei einem Anlass unterstützen. Ich bitte alle unsere Mitglieder diese bei ihren Geschäften zu berücksichtigen.

Der SNZ lebt durch eure aktive Teilnahme an unseren Anlässen, darum freue ich mich auf die schönen Begegnungen im neuen Vereinsjahr.

Der Präsident im April 2021  
Stefan Portmann